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Résume

La masse d’information disponible sur les sites web croit sans cesse, ses
formes sont diverses et I’information véhiculée devient difficilement perceptible, ce
qui rend fastidieux la tache de retrouver I’information recherchée, d’en assurer sa
véracité et sa cohérence avec le reste des sources disponibles.
Dans le but de simplifier cette tache aux éditeurs et consommateurs
d’information, nous avons développer un environnement (client/serveur) basé sur les
spécifications RDF Site Summary (RSS) comprenant un serveur fournisseur de
nouvelles, des client consommateur de nouvelles et des outils d’édition de nouvelles,
tout en incluant la gestion des droits d’utilisateurs afin de garantir la confidentialité

des informations produites par tout un chacun.

Abstract

The masse of information available on Web sites grows without cease, its

forms are various and the information transported becomes perceptible with difficulty,

which makes boring the task to find the information searched, to assure its
truthfulness and its coherence with the rest of available sources.

With the aim to simplify this task to information publisher and consumer, we

have developped a (Client/Server) environment, based on RDF Site Summary (RSS)

specifications which is composed of a news supplier server, news consumer clients

and news edition tool, including user rights management in order to guarantee the

confidentiality of information produced by every one of us.
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